



# PEMERINTAH KABUPATEN TAPIN DINAS PERTANIAN

Jalan Jenderal Sudirman Gedung A – B No 12 Telp ( 0517 ) 31595 Fax. ( 0517 ) 31595 Kode Pos 71111  
Gedung A : Sekretariat, Bidang Tanaman Pangan, Hortikultura & Sarana Prasarana Pertanian  
Gedung B : Bidang Peternakan, Perkebunan, Penyuluhan & Pokjafung

**RANTAU**

e mail : [diperta.tapin@gmail.com](mailto:diperta.tapin@gmail.com)

Rantau, 6 Maret 2023

Nomor : 500.6/237/Diperta/2023  
Lampiran : -  
Perihal : Permohonan Kendaraan  
Roda 2

Kepada  
Yth : Manager National Project  
Implementation Unit  
(NPIU)

Di-  
**Tempat**

## **I. Pendahuluan**

Penyuluh pertanian merupakan salah satu agen perubahan yang memegang peranan penting dalam meningkatkan kesejahteraan petani dan meningkatkan produksi pertanian di Indonesia. Penyuluh pertanian memiliki wilayah kerja yang cukup luas dan berkunjung ke berbagai tempat guna memberikan edukasi dan bimbingan teknis kepada para petani.

Untuk mendukung kegiatan operasional penyuluh pertanian, maka diperlukan sarana transportasi yang memadai. Kendaraan roda 2 merupakan salah satu kendaraan yang cocok untuk digunakan oleh penyuluh pertanian di Kabupaten Tapin menuju areal pertanian dengan akses yang tidak semuanya mudah dijangkau, sehingga kendaraan roda 2 merupakan opsi terbaik dalam mengoptimalkan pelaksanaan kegiatan penyuluhan.

Berdasarkan kondisi yang ada, maka kami bermaksud untuk mengajukan permohonan kendaraan roda 2 sebagai sarana transportasi bagi penyuluh pertanian.

## **II. Tujuan dan Manfaat**

Tujuan dari pengajuan permohonan ini adalah untuk mendukung kegiatan operasional penyuluh pertanian dalam pendampingan masyarakat petani khususnya di lokasi ipdmip.

Kendaraan roda 2 yang diusulkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut:

Meningkatkan efektivitas dan efisiensi kegiatan operasional penyuluh pertanian karena dapat melewati jalan yang sempit dan dapat mengakses lokasi yang sulit dijangkau oleh kendaraan roda 4  
Meningkatkan produktivitas pertanian dengan mempercepat penyebaran informasi serta teknologi pertanian ke masyarakat petani.

## **III. Lokasi**

Lokasi calon penerima kendaraan roda 2 adalah :

1. Balai penyuluhan Kecamatan Lokpaikat
2. Balai Penyuluhan Kecamatan Tapin Utara

#### IV. Penutup

Dalam rangka mendukung kegiatan operasional penyuluh pertanian, kami mengajukan permohonan kendaraan roda 2 sebagai sarana transportasi bagi penyuluh pertanian. Kendaraan roda 2 ini diharapkan dapat meningkatkan efektivitas dan efisiensi kegiatan operasional penyuluh pertanian dan mempercepat penyebaran informasi serta teknologi pertanian ke masyarakat petani.

Demikian permohonan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.



Kelima, kami,  
Ptt. Kepala Dinas

**Ir. AJI BUDIONO, M.MA**  
NIP. 19680121 200003 1 004